



令和3年5月1日発行

さわやかな風に、暖かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。

ふじ組になってから1か月が経ちました。4月は、ふじ組の生活に慣れるという事で過ごしてきました。保育者が変わり、子どもたちも不安な部分があったかと思いますが、保育者や友だちと生活したり遊んでいく中で、少しずつ慣れてきました。進級してから、「ふじ組のお兄さん、お姉さんになった！」と当番活動や、身の回りのことなどを、張り切って行っている姿も見られるようになってきました。また、給食では、「おなかすいた」と給食を楽しみにしていたり、友だちと会話を楽しみながら食べています。その中でも、苦手な物がある子は、苦手なものを食べられるように、食べる量を保育者と相談しながら少しずつ量を増やしていきました。始めは、一口食べられたものが、二口、半分と増えていき、「今日はおかわりする」などと、おかわりする姿も見られます。今後、活動の中で、食べ物に関する紙芝居を読んだり、栽培を通して野菜を食べられるきっかけになればいいなと思います。



○今月のねらい

- ・保育者と生活の仕方に慣れ、活動を広げていけるようにする。

○今月の予定

- ・体育指導・誕生会・コーディネーショントレーニング・こどもの日の集い
- ・製作(ハサミ・折り紙など)

○今月の歌

- ・こいのぼり・めだかの学校・すうじのうた



☆登園時間について☆

ふじ組になり、当番活動などの朝の活動が始まりました。天気の良い日は、園庭に出たり、楽しい活動を行います。登園時間を過ぎてしまうと、活動に遅れてしまう為、9時には、登園していただくよう、お願い致します。

〈GW 中のおお願い〉

新生活が始まって一か月。子ども達の身体は疲れもたまってくる頃です。引き続き健康状態に留意していただき、お休み中も普段のリズムを崩すことなく、無理のないようにご家族でゆっくりとお過ごしください。

お休み中にお子さん、および同居のご家族が PCR 検査を受検した場合は、 保育園の携帯に連絡をくださいますようお願いいたします。